



デイサービス むつみ園

秋号 たより



暑い季節も終わり、涼しく過ごしやすい季節が訪れました。
朝・夕と冷え込みが感じられる時期、体調管理には十分、気をつけたいと思いま
す。デイサービスでは慰問鑑賞・季節の行事を楽しんでいただきました。

7月:七夕会
短冊に願い事を書き、みんなで作った飾りを
短冊と一緒に飾りつけしました。



みんなの願いが
叶うといいね♪



8月:夏祭り
金魚すくい・輪投げ・射的を周り参加賞をGET!
美味しいかき氷を食べました。



9月:敬老会
花メダル感謝状をプレゼントしました。
皆でまったりとお茶会をしました。



ボランティア:アロマハンドマッサージ・津軽三味線



グループホーム

秋号

暑かった夏も過ぎて、過ごしやすい季節となりました。
秋になると様々な美味しい食べ物が食卓に並ぶのも楽しみですね。
健康管理、体重管理には気を付けてこれからの季節を満喫いたしましょう。

7月

7月は七夕の笹飾りを作って各々の願いを短冊に込めて飾り付けをしました。
去年の願いごとが控え目だった為、今年は大胆な願いごとが多かった気がします。
皆でワイワイ言いながら、笹飾りを作ったり、願いごとを考えたりする時間は本当に楽しいですね。



8月

8月は花火もスイカもかき氷も楽しみました。
短い夏の思い出をつくる為に、誰もが考える夏らしいことは、大方、出来た
と思いますが、皆さん夏を満喫できたかな。



9月

9月 皆様は夏バテもせず、お元気に過ごされていらっしゃると思います。
秋になるとレクリエーションの作業も捗り、いっそう食欲も湧いてきます。
グループホーム方々もしっかりと食事を摂られる方は、やはり身体が
丈夫ですね。

